

# アウトソーキング代表 古川 弘人氏に聞く



## 人と人とのつながりがノウハウとなり販売を生む

ト現在の新車販売現場の状況をどのようにみるか  
「昨秋のリーマンショック以降の急速な落ち込みにより、ディーラー各社の営業担当者の気力、販売現場の活気も沈みがちだった。しかし、ハイブリッド車が売れたことは喜びになっているのだろう。ただ、営業担当者全体制見渡すと、特に20歳代から30歳代前半の人たちは、安定を望み、単なる“売り子”になっているのではないか。とにかく、彼らを元気付けて」

「大日本印刷に協力して『古川式』儲け勘定トレーニングを開発した。古川式とされる考え方で至った経緯は、「メカニックとしてティーに入社して、1年半の間に月間7、8台、最大10台のベースで紹介販売をした。その後、営業に配属されたが、担当役員に対して、『営業ではなく、個人向け販売のみやる』と言言して、営業マンとしての仕事をスタートした。その時に、知っている人すべてに会うことを心がけて、どうしたら売れるのかを考えた。結局、人とつながりがあり、それが心理的な意味でノウハウとなっていた。例えば、自転車屋さんや魚屋さんなどもアプローチして、お客様を紹介して

## 大日本印刷と共同で「古川式儲け勘定トレーニング」を開発

イーラー向けコンサルティング事業の展開を始めた。拡販に向けた活動を体系化するとともに店舗ごとに固定費を算出し、これを新車販売やサービス入庫などの粗利益を消し込む作業を取り入れたシステムであり、ネットヨタ佐賀に在籍していた古川弘人氏の独自ノウハウを活用して開発した。現在、コンサルティング会社のアウトソーシング（佐賀市）の代表を務める古川氏に、システムのベースとなった考え方などを聞いた。

（小口 博志）

## 地域を巻き込む営業活動で現場を活性化

古川 弘人氏（ふるかわ・ひろと） 1982年トヨタオート佐賀（現・ネットヨタ佐賀）入社。94年同社・佐賀東営業所長に就任。本店店長などを経て、2005年新車部長、06年執行役員就任。06年12月には新車販売の累計が5千台を突破。08年12月に独立。09年4月アウトソーシング設立。1960年5月生まれ、佐賀県出身。

「ノウハウの横展開に苦労した。各店長らと話し合いをして、『ノウハウの横展開に苦労した。各店長らと話し合いをして、自分を作った仕組みが世の中の役に立てられるのではないのかと考えたからだ』と答えたからだ」

「一台数から利益へと意識改変することが肝となつていていた。例えば、自転車屋の役に立てられるのではないのかと考えたからだ」

「そのためのノウハウは、見込み客を『本見込みと『車本見込み』に分けた。月末と位置付け、スタートタータシユを実現する仕事環境づくりを進めた。2月から本当に月末までを『月初』として、毎月のアタックを実現するサブタスクを構築した。種まきから受注、登録・回収までを1ヶ月間から10日間、前倒しすることによって、一般化していた月末により、一般化していた月末により、一般化していく」と大日本との共同作業で、

苦労した点は、「苦労はなかった。自分が

思っていたものを商品化して

くれた。大日本からは現場の

肌感覚として、ドロドロとし

たものを出して欲しいといわ

れた」

「現場の活性化について

『どうしたら店に来てくれ

るか』それは営業担当者がど

れだけ接触するかだろう。情

報を集め、地域を巻き込む営

業活動が求められる。基本は

目の前のお客様だが、その

後ろには何百人のお客様が

いる。そういう意識が足り

ないのでなかろうか」